
Protokoll GV 04.06.23, 18:00 Uhr, Ufschütti Luzern 
 
 
Vor Ort vom Vorstand: Simon Streich, Simon Schmid, Sheilina Durrer, Ruedi Zurbrügg, 
Linda Porqueddu 
 
Simon Schmied: Start, Begrüssung, Protokoll start / Traktanden 
 
Vorstellungsrunde 
Rückblick Vereinsgründung 1 Jahr her, Jams erlebt, Hallenmiete, Freude am 
Zustandekommen und Wachsen der Community 
Absicht / Richtung des Vorstandes / Vertrauen kommt & Wachstum passiert, Angebot vom 
Verein kann von Mitgliedern mitbestimmt werden. Pläne / Feedback /Inputs alles 
willkommen. 
 
Finanzen:1. Jahr 22: Mitgliederbeiträge wurden fürs 2023 bezahlt. Jan-Dez., Gründung im 
2022. Ist alles sehr gut aufgegangen, 88.- Fr. plus.  
Verdankung an Ruedi für Spende, Beitrag von Brambergjams von Elias (rund 200.- an 
Vereinskasse),  Sara für Alpenquaihalle, und Robin für die Schenkung von Puzzlematten. 
 
Ruedi Zurbrügg: Revisionsbericht, zusammengefasst, kurz erklärt & bestätigt.  
Plus er habe noch wenige Inputs für Abrechnung zur Verbesserung an Simon.  
Alle gefragt, ob jemand dagegen spricht, dass der Revisionsbericht angenommen werden 
würde: Niemand dagegen.  
 
Simon Streich: Wiederwahl des Vorstandes: Abstimmung alle einzeln durchgegangen, alle 
sind mit den aktuellen Vorstandsmitglieder einverstanden.  
Elias kommt als neues, potentielles Vorstandsmitglied in Frage: Elias hat sich kurz 
vorgestellt.  Abstimmung: Angenommen. 
 
Simon Streich: Frage an alle, ob jemand in den Vorstand kommen möchte?  
Cate hat sich gemeldet und meint, falls wir irgendwo Hilfe brauchen könnte, wäre sie bereit 
zum helfen & unterstützen. Nur wenn wir dann nicht zu viele Leute im Vorstand sind. Die 
Kasse zu übernehmen sei aber eher nichts für sie.   
 
Simon Schmied: Behalten wir im Kopf.  
Änderungen Mitgliederbeiträge:  
-> Statuen Ehernmitglied, Änderung auf Passiv und Aktivmitglied. Normalbetrag 50.-, 
Geringverdiendene 30.- .  
Beitritt ab 2. Semester dann der ½ Betrag zu begleichen.  
Passivmitglied: Kommt gerade nicht zu Jams / Trainings vlt wegen Verletzung, Ausland etc 
aber ist trotzdem dabei und muss Verein nicht verlassen. 
 
Weniger als 10000 Fr. pro Jahr Einnahmen.  
 
Sheilina Durrer: Meinungen? Äusserungen? - hat sich niemand gemeldet.  
 
Simon Schmied: Nicht Mitglied, 10.- für den Jam.  



Vorschlag, daran festzuhalten oder auf 5.- zu wechseln wie in ZH & Bern.  
Für die Räume (DG & About Air können wir heute nicht entscheiden, da beide nicht vor Ort 
sind) 
 
Ruedi Zurbrügg: Bei 10.- bleiben, evt später dann auf 5.- wechseln.  
 
Sheilina Durrer: 10.-Fr. sind viel, deshalb werden die neuen gleich überlegen, Mitglied zu 
werden, da es sich viel mehr lohnt.  
10.- beibehalten wurde akzeptiert.  
 
Freiraum & About Air -> Fixe Zeit reserviert. Hat Preis mitbestimmt / ihre Konditionen / noch 
nicht im Preis inbegriffen.  
6er Abo für 5 Trainings About Air.  
DG: Falls draussen nicht möglich wegen Wetter etc, ins Chat schreiben ob offen für Jam.  
evt. auch mal Workshops oder Events da planen. 
 
Simon Schmied: Für den Winter 23/24 wieder selbe Halle und Zeit reserviert 16:30 - 19:00. 
Hatte mit Hauswart Kontakt. Neu: Auch während den Schulferien haben wir die Halle. 
Ausser vlt an Weihnachten / Neujahr.  
 
Aktuell 32 Mitglieder: weitere Einnahmen 

- Veranstaltungen 
- Annahme Sponsoren 
- wenig Einnahmen von Leuten die nicht im Verein sind (jeweils 10.- Jam etc) 
- Total: 2200.- Einnahmen 

Ausgaben: 
- Total 1250.- 
- Hallenmiete 900.- 
- Vorstandsessen (Anzahlung) 250.- 
- Hosting Webseite (Kurze Diskussion wer Inhalte bestimmt, und falls Name ändert, 

Domainrechte, etc.) 
 
Einnahmen 2200.- / Ausgaben ca 1250.- = 1000.- offen zur Planung:  
Möglichkeiten, was würde die Mitglieder interessieren? 

- DG Freiraum / About Air für mehrere Male ½ Tag reservieren (ca 100.- pro ½ Tag) 
- Investition Matten oder Longe 
- Halle ( für 2. Training unter der Woche, evt Mo oder Mi) 
- Workshops mit neuen Teachern 
- Vereinsretreats (wie Schwarzwald) 

 
Robin Zwimpfer: hat bei Firma gefragt wo er arbeitet, sie wären interessiert den Verein zu 
unterstützen. Die Frage ist bei was. Sie möchten wissen, für was sie denn Geld in unser 
Verein investieren sollten. 
 
Offene Diskussion zu Matten & Lagerung. Evt bei Nadine van den Berg zwischenlagern.  
Romina: wie wäre es mit Vereinskleider?  
Karin: oder Veranstaltung organisieren? 
 



 
Simon Schmied: Abstimmung wer 2. Hallentraining bevorzugt: Alle, niemand dagegen. MO 
oder MI Abend, da sonst alles voll mit Jams / Classes etc.  
Wir klären es ab im Vorstand und geben dann wieder Feedback an Mitglieder.  
 
Beschliessung Budget: Alle akzeptiert, Vanessa hat sich enthalten.  
 
Bedankung fürs Vertrauen.  
 
Zusätzlicher Antrag von Elias für Training mit Kids / Jugendlichen. 
Grundsätzlich Interesse da? Frage zu Interesse in die Runde gefragt.  
Sportakrobatik J&S möglich, Kids von Mitgliedern könnten da trainieren, Ausgleich zur 
Schule, Freunde finden, Vereinsleben fördern, Sportwoche anbieten.  
Sheilina hat auch gute Erfahrung mit dem Klettern für Jugentliche etc.  
 
Statutenteil 
Ruedi Zurbrügg: Erklärt wo die Dokumente auf der Webseite zu finden sind und noch 
Anpassungen gemacht werden (laufend) 
-> 1 Anpassung notwendig: Förderung von Hallentrainings 
 
Suchen jemanden für die Aufgabe vom Sponsoring: Simon Streich meldet sich, kanns 
übernehmen, da er als Vize Präsi noch nicht viele Aufgaben hat. Kann etwas im Studio 
auflegen und hat einige Kunden, die evt Interesse haben könnten.  
 
-> Ankündigung für Grupppenfoto & Potluck. 
 
GV Besprechung beendet.  
 
 
 
 


